

Reitturnier in Tübingen am 07.06.2014

Für dieses Turnier hatte sich **Natalie Maier** ursprünglich ebenfalls den Start in den Kombinationsprüfungen vorgenommen. Aufgrund der hohen sommerlichen Temperaturen entschied sie sich dann jedoch, verantwortungsbewusst zum Wohle ihres Ponys, nur die Geländeprüfung zu reiten. Ein Probetraining auf der Geländestrecke hatte das Team vorher nicht absolviert. Daher bot sich ihr Papa an, vorab mit ihr nach Tübingen zu fahren, damit sie die Strecke wenigstens zu Fuß kennenlernen konnte. Diese Prüfung war u.a. auch eine Wertungsprüfung für die Großpferdereiter zur Goldenen Schärpe. D.h. dementsprechend anspruchsvoll. Auf der Starterliste befanden sich 34 Namen. Bei der Siegerehrung war der Stolz von **Natalie Maier** und selbstverständlich der ihrer sie ständig unterstützenden Eltern berechtigterweise sehr groß. Platz 8 mit einer Wertnote von 7,6.